
Compte rendu AG  Tri Martolod 11 Novembre 2022

Ordre du jour

Le mot du président, 
Les bilans de l'année (sorties, travaux, finances, cotisations ...), 
Des nouvelles de la Mouette
Renouvellement du bureau.
Changement de liste de diffusion
calendrier 2022-2023 ( Projets, travaux, ...), 

Subventions, préparation dossier subvention mairie
Travaux Goéland 
Mise à jour des mouillages, assurance

Bonjour Michel !

Le président donne son dernier discours avant de passer la main.

Dom Michel a navigué avec Nico, ainsi que Pascal.
Toutouic est sorti plusieurs fois aussi, dont en flotille avec Lizig (Nico) à Tibidy
   plein de balades en rade (avec du vent)
Picnic aux glazennou avec les annexes

Barr Avel est parti à Paimpol, plus dans l’association (ainsi que la Mouette)

Nouvelles de la Mouette.
    Le site référence l’asso Tri Martolod :)
    Apparemment les travaux ne sont pas commencés, à part quelques démontages
    Pas d’autres nouvelles à ce jour, à recontacter

Changement de la liste de diffusion 

trimartolod@framalistes.org

seront mis sur la nouvelle liste les membres à jour de cotisation

Subvention asso  Conquet : 500 (couvre le prix des mouillages)
Mouillages : revue des mouillages. Avancer les deux extérieurs sur l’ancien de la Mouette.
Le restant du compte Mouette est à passer sur le compte asso. Idem Barr Avel

Cotisations

Pensez à mettre à jour vos cotisations
25 famille
20 individuel

mailto:trimartolod@framalistes.org


FRCPM :
cotisation à renouveler
finaliser le dossier Goéland

Renouvellement du bureau
  Merci à Nico pour ces années de présidence.
  Vincent élu à l’unanimité . Félicitations !

Goéland
2 galbords posés

1 ribord taillé, 2e en cours

Nouveau safran taillé

dernière varangue prête à poser

Mise à l’eau prévue à nouveau pour le printemps. :)

Toutouic
Besoin de calfatage et membrures à revoir

Mât ?

Toplicht : bon produit pour l’étanchéité, validé par Vincent en remplacement du blious

Bande molle

Dom Michel
Bande molle à changer

Fleur des abers
Pas de nouvelles. Plus d’argent sur le compte.

Sortie de l’asso ?  

Christophe contacte Olivier pour l’assurance et la suite/

Canot a un bordé à remplacer (+ planchers perdus cet hiver)

rangement des canots vendredi et vidage de la cave Samedi

Amis des vieux bateaux en bois, à bientôt  !
Pour l’association, 

Le secrétaire,

Daniel CORTINOVIS


